



23. Dezember 2022 | JJ e.V. - Zentrum für Jugendberatung und Suchthilfe für den Wetteraukreis

Das Zentrum für Jugendberatung und Suchthilfe wünscht allen Menschen Frieden und Gesundheit!

Wir alle sind nicht froh über über die Taten und Situationen, die Menschen in die Sucht treiben. Viele fühlen sich gerade jetzt in dieser Zeit allein und haben Angst vor jedem neuen Tag.

Jeder kann seinen Beitrag leisten und wenn es nur die Nächstenliebe ist, die er oder sie einem Menschen zugute kommen lässt, der einsam ist.

Tun Sie es und helfen damit!

"Zusammenkommen ist ein Beginn, zusammenbleiben ist ein Fortschritt, zusammenarbeiten ist ein Erfolg."

Henry Ford

Wir sind dabei und unsere Beratungsstelle ist auch zwischen den Feiertagen geöffnet.

Scheuen Sie sich nicht, wenn Sie Hilfe brauchen.

Wir wünschen viel Kraft, und Gesundheit allen, die es brauchen.

Das Team Jugendberatung und Suchthilfe für den Wetteraukreis

Jugendberatung und Jugendhilfe e.V. Gutleutstraße 160-164 60327 Frankfurt

info@jj-ev.de www.jj-ev.de